



En la Región Metropolitana

Barricadas en diversos sectores marcaban anoche una nueva conmemoración del 11S

● Los incidentes interrumpían el tránsito y obligaban a implementar medidas preventivas.

Barricadas, fogatas, disparos y desmanes aislados marcan la noche de este miércoles en la Región Metropolitana, en el marco de la conmemoración de los 51 años del golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973.

En la comuna de Huechuraba, se reportan balazos y lanzamiento de objetos contundentes en contra de la 54a Comisaría de Carabineros, en el sector de La Pincoya, al frente de la Plaza Cívica. La unidad ya había sido atacada el 4 de septiembre pasado.

El tránsito permanecía cortado, pero algunos vehículos pasan por Avenida Recoleta.

En otro sector de la Región Metropolitana, en la comuna de San Bernardo, se registraban barricadas en Avenida Colón, cerca de la 62a Comisaría. Los an-

tisociales habían lanzado piedras y objetos contundentes contra el recinto, cuyo personal respondió con bombas lacrimógenas.

El tránsito estuvo cortado en Avenida Colón con dirección a la cordillera.

Ambos incidentes estaban en desarrollo y se mantenía la presencia policial en los sectores afectados.

En paralelo, en la comuna de Cerro Navia, se producían enfrentamientos entre personas que levantaron barricadas y carabineros en Avenida Mapocho con Calle Huelén.

Al igual que en Huechuraba, hubo disparos en contra de funcionarios policiales.

También se escucharon fuegos artificiales.

En paralelo, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda también se habían reportado disparos por parte de en-

capuchados en el sector de Avenida Clotario Blest con Avenida Departamental.

La Moneda

El Presidente de la República, Gabriel Boric, encabezó una ceremonia en La Moneda por la conmemoración de los 51 años del golpe de Estado, instancia en la cual anunció la presentación de indicaciones a un proyecto de ley previamente propuesto por Michelle Bachelet.

Se trata de la presentación de indicaciones para levantar el secreto de la Comisión Valech, con el fin de apoyar el plan de búsqueda de detenidos desaparecidos y facilitar el acceso a la información por parte de los tribunales. Este paso, según el Presidente, es esencial para avanzar en la verdad y la justicia.

Este proyecto busca derogar la ley de amnis-



Aunque de reflexión, el 1 de septiembre sigue siendo motivó para la violencia de algunos sectores.

tía, una medida que Boric destacó como fundamental en el marco de la conmemoración de los hechos históricos de 1973. Además, el Mandatario hizo un llamado a romper los pactos de silencio en relación con

las violaciones a los derechos humanos durante ese periodo.

“Estos muros fueron testigos de cómo la traición y la infamia se impusieron a sangre y fuego por sobre la dignidad de un pueblo.

Recordamos con admiración al Presidente Salvador Allende Gossens y a las chilenas y chilenos que junto a él ese día defendieron la democracia, la Constitución y las leyes”, enfatizó el Mandatario.